

Dandim 0614/Kota Cirebon Hadiri Acara Ramah Tamah dengan Perintis Kemerdekaan

Agus Subekti - [CIREBON.INFORMAN.ID](https://cirebon.informan.id)

Aug 17, 2022 - 12:23



KOTA CIREBON - Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah menghadiri Acara Ramah Tamah dengan Perintis Kemerdekaan dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI ke 77 tahun 2022 bertempat di Rumdin Kediaman Walikota Cirebon Jl. Siliwangi Kota Cirebon. Selasa, (16/08/2022).

Manusia adalah individu yang ramah dan telah mengembangkan banyak cara untuk menyampaikan pesan, pendapat, dan perasaan kepada orang lain. Hal

tersebut dilakukan melalui suatu proses sosial dan interaksi sosial yang kerap kali disebut dengan Komunikasi Sosial. Komunikasi Sosial adalah bagaimana kita secara terus menerus memberi isyarat kepada orang lain. Baik komunikasi verbal dan komunikasi non verbal tentang niat dan sikap kita.

Dalam rangka memperingati dan memeriahkan kegiatan HUT Kemerdekaan RI ke 77 tahun 2022, sebagai wujud penghargaan dan penghormatan kepada jasa-jasa para Pahlawan dan Pejuang Kemerdekaan pada masa itu, Pemerintah Kota Cirebon menyelenggarakan kegiatan Ramah Tamah bersama para pejuang perintis Kemerdekaan yaitu LVRI wilayah Kota Cirebon.

Kegiatan tersebut di hadiri oleh para anggota LVRI Kota Cirebon dan Warakawuri Kota Cirebon, turut hadir pula Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah bersama Jajaran Forkopimda Kota Cirebon, Sekda Kota Cirebon Drs Agus Mulyadi, Danrem 063/Sgj Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, Wakil Walikota Dra. Hj. Eti Herawati mewakili Walikota sekaligus membacakan sambutannya.

Dalam sambutan yang di bacakan oleh Wakil Walikota Cirebon Dra. Hj. Eti Herawati mengatakan, "Kehadiran bapak-bapak para veteran disini tentu saja tidak bisa di lepas tentu saja tidak bisa dilepaskan dengan perjuangan sejarah rakyat Indonesia, khususnya rakyat Cirebon dalam merebut mempertahankan dan menegakkan kemerdekaan serta kedaulatan bangsa Indonesia, perjuangan dan pengorbanan para pendahulu telah menggugah kita untuk tetap meningkatkan penghayatan terhadap nilai-nilai ke pahlawanan."

"Saya berharap Legiun Veteran Republik Indonesia Kota Cirebon akan senantiasa bersama kami sebagai komponen bangsa untuk saling bahu membahu mewujudkan cita - cita proklamasi 17 agustus 1945 oleh sebab itu sudah sepatutnya pemerintah harus dapat memberikan penghargaan." tambah Wakil Walikota.

"Saya mengajak kita semua untuk tetap sama sama berjuang melakukan pemulihan pasca pandemi dan bangkit meraih cita-cita bangsa." imbuhnya. (Bekti)